Económico-Financiera

La entidad cuenta con la confianza de las entidades privadas como públicas a nivel local y en Canarias desde 2018, que garantizan una fuente de ingresos consolidada que permite la continuidad de los programas que se ponen en marcha.

No tenemos endeudamiento ni retraso en el pago de ningún tipo de facturas o gastos.

Cumplimos con la obligación de llevar la contabilidad según el Plan General Contable y en particular la adaptación sectorial para entidades sin ánimo de lucro, gracias a la contratación de los servicios de una asesoría contable, fiscal y laboral.

Múltiples proyectos se realizan con auditorías, siendo intención de la entidad generalizarlas a todos los proyectos de la entidad.

